



かもめぐみだより

日に日に寒さも和らぎ、春の陽気が感じられるようになってきました。子どもたちは畑へ行くと、ホトケノザやオオイヌノフグリ、ナズナなどを見つけ春の訪れを感じています。



かもめぐみでは、残り一か月みんなで何をしたいか話し合い、カレンダーに予定を書き込みました。椅子取りゲームや宝探し、フルーツバスケット、カラオケ大会など、毎日カレンダーを見ながら「やった～今日は椅子取りゲームや!!」とみんなで過ごす時間を楽しみに、かもめぐみでの一日一日を大切に過ごしてきました。

カラオケたいかいだぁ～!!

歌うことが大好きなかもめぐみの子どもたち。ポストに歌いたい曲と、一緒に歌う人の名前を書いた紙を入れます。「どんなうた歌おうかな～」「一緒にこれ歌おう!」と友達を誘い合って楽しみにする姿が見られました。司会の5歳児が「どうるる だん!」とくじ引きを引きます。ランダムに当たるのでいつ自分の番が来るのかドキドキ。曲が始まると座っている子どもたちも手作りのマラカスやアイテムを持って一緒に口ずさみながら盛り上がりました。



さみしいね。でもたのしいことがたくさんあってるよ!

うた「ねんちょうさん ありがとう」は3・4歳児が5歳児を送り出す歌です。ぼくたち、わたしたちががんばるからね!とお別れ会の日が近づくにつれ、より力を込めて歌う姿がみられます。「ねんちょうさんみたいにかっこよくなりたい!」と背筋もピンと伸びます。うた「ずっといっしょ」は5歳児が今までを思い出しながら、「だいすき」を届ける歌です。今まで過ごした日々を思い出しながら、涙を流す子もいます。そんな姿に気づき、そっと寄り添い手を繋ぎ、子どもたちの優しい気持ちが見えました。



1年間ありがとうございました!

入園・進級から一年が経ちました。かもめぐみの子どもたちはいつも明るく元気いっぱい、様々なことに興味・関心をもち、やってみたい!と友達と一緒に考え試し、取り組む姿が見られました。また困っている子や泣いている子がいると「どうしたの?」「大丈夫?」と声をかけ、助けようとする優しい気持ちもたくさん見られ、友達を思いやる姿にはいつも心癒されました。今年度はコロナの影響もあり、いつも通りといかないこともありました。保護者の皆様には日々の教育・保育へのご理解、お力添えをいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。一年間本当にありがとうございました。